

Schillkaserne Lütjenburg

Konversion in Lütjenburg: Die ehemalige Kaserne entwickelt sich zu einem neuen Stadtteil

Lütjenburg verändert sich: nach über 50-Jahren als Garnisonsstadt hat die Bundeswehr Lütjenburg im Dezember 2012 verlassen. „Wenn aus Verlust eine Chance wird.“ So titelten die Kieler Nachrichten am 11. Oktober 2013 einen Artikel über das Thema Konversion im Kreis Plön, speziell jedoch über die Schill-Kaserne zu Lüt-



Bild 14 ehemalige Schill-Kaserne zu Lütjenburg

Quelle: Regionalmanagement Konversion Plön



Rainer Udo Precht

Foto Rainer Udo Precht

jenburg. Was hat sich in der Liegenschaft seitdem getan, was wird sich demnächst ergeben? Um über die aktuellen Entwicklungen und Herausforderungen mehr zu erfahren, habe ich mich am 28. April 2014 mit Frau Barbara Heinbockel, der Fachfrau für diese Fragen in der Kreisverwaltung, getroffen. Zusammen sind wir nochmals durch die Kaserne gegangen. Zunächst zur Frage, was sich in oder für die ehemalige Kaserne getan hat: